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Il giorno 3 del mese di maggio dell’anno 2021 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 

il Consiglio di Quartiere Folzano, in collegamento da remoto su 

piattaforma zoom, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

3. Aggiornamenti relativi all’incontro con ATS riguardanti i gruppi 
di cammino. 

4. Condivisione e verifica delle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale  

5. Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 

Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  

2 CAPUZZI FRANCO X  

3 CIRCOLO ISIDORO X  

4 FERRARI CHIARA X  

5 FERRARI MAURIZIO X  

6 IANNELLI ANNA MARIA X  

7 PERLOTTI BASILIO X  
 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 25/03/2021 viene approvato 

all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

La presidente 

o Informa che è stata ripristinata la casella di posta elettronica 

del CdQ ma che sono andate perse tutte le mail precedentemente 

contenute; l’Ufficio CdQ ci farà sapere quando verrà 

ripristinato il software contenente le segnalazioni e quali 

segnalazioni dovremo eventualmente, rinviare. 

o Comunica che in data 14/4 si è tenuto un incontro fra 

l’assessore Cantoni, l’assessore Capra e i Presidenti, su 

piattaforma zoom, per l’illustrazione del rendiconto 2020. 

o Comunica che in data 29/4 i CdQ della zona sud sono stati 

invitati ad un incontro, organizzato dal servizio sociale, su 
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piattaforma zoom. Obiettivo il confronto tra le diverse realtà 

presenti per trovare delle modalità che permettano una efficace 

prossimità alle esigenze del territorio, per rispondere ai 

bisogni dei cittadini più fragili. Si è deciso di organizzare 

incontri periodici fra servizio sociale, CdQ e Punti Comunità 

o Comunica che in data 21/4 ha partecipato a un incontro con i 

referenti della Biblioteca Parco Gallo nell’ambito 

dell’iniziativa “Patto per la lettura”: collaborazione tra 

sistema bibliotecario e CdQ a fini di promozione culturale 

Il consigliere Perlotti, coordinatore della Commissione Ambiente  

 

o in relazione alla questione impianti sportivi, riferisce di 

avere preso contatto con il sig.Mor, consigliere CdQ Don Bosco 

il quale si impegna a inoltrare una lettera al fine di 

sollecitare un incontro con i consiglieri comunali per 

conoscere lo stato di avanzamento del progetto;  

viene ricordata anche la situazione del campo da bocce che 

necessita di sistemazione. 

o Comunica, di aver contattato il presidente CdQ Lamarmora De 

Luca, referente per il progetto di piantumazione in tangenziale 

che riferisce, in data 29 marzo, di non avere novità in merito. 

o informa di aver partecipato il 27/04/2021 ad una riunione con 

la Consulta ambiente nella quale l’assessore Cominelli ha 

presentato il progetto PAESC (Piano d’azione per l’energia 

sostenibile e il clima) contenente proposte di azioni per 

ridurre le emissioni di CO2 nell’aria nel Comune di Brescia: 

obbiettivo la riduzione del 40%, il Comune di Brescia si pone 

il traguardo del 52%.  

Il Consigliere Circolo, coordinatore della Commissione Urbanistica  

Propone una bozza di lettera indirizzata ad A2A e all’Amministrazione 

Comunale, per chiedere la creazione di una pista ciclabile che 

colleghi via Malta con Via San Zeno, modificando un percorso già 

esistente che intercorre tra tangenziale e autostrada; nel prossimo 

incontro verrà messa a punto e successivamente inviata 

Punto 3 Aggiornamenti relativi all’incontro con ATS riguardanti i 

gruppi di cammino. 

La Presidente riferisce della partecipazione all’incontro del 14/4, 

in modalità zoom, nel quale è stato presentato il Manuale per i 

conduttori dei gruppi di cammino e sono state discusse possibili 

modalità di realizzazione del Gruppo di Cammino Day per l'anno 2021 

Il consigliere Capuzzi riferisce che in data 14 aprile si è tenuto 

un incontro su piattaforma zoom con la referente dei Gruppi di 

cammino per ATS che ha illustrato la ripresa dell’attività dei gruppi 

di cammino e ha comunicato le novità organizzative: la necessità di 

inviare ad ATS i report sull’attività svolta, il “cammino day” 

nell’ambito della settimana per la mobilità sostenibile a settembre 

e l’invio della bozza del manuale del gruppo di cammino. Hanno 

partecipato per il CDQ Iannelli e Simoncelli.   

Successivamente ha tenuto un incontro il 26 aprile con i conduttori 

dei gruppi di cammino del nostro quartiere, per riferire di quanto 

appreso dalla riunione con ATS e per discutere delle possibili 
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modalità di organizzazione del “Cammino day” in occasione della 

giornata della mobilità sostenibile (21 settembre). Si attendono 

novità da parte dell’ATS per definire meglio il progetto del Cammino 

Day 2021. 

Punto 4 Segnalazioni inoltrate all’Amministrazione comunale  

Viene effettuata la revisione delle segnalazioni inoltrate  

Segnalazioni da inoltrare  

- Controllo della pendenza del muretto in Via del Rione: da 

inoltrare richiesta di revisione; 

- Sistemazione marciapiede Via Rione accanto alla canonica; 

- Sistemazione buca a fianco del muretto del sagrato; 

- Sistemazione in Via Baresani della griglia e relativa buca a fondo 

della discesa; 

- Verifica di un platano in Via del Rione inclinato pericolosamente 

verso la strada; 

 

Segnalazioni notificate come evase, ma non soddisfatte. 

• AREA POZZO di via Malta: è pervenuta una notifica di evasione 

della richiesta del 13/11/20 senza alcun commento, ed è stata 

richiesta una spiegazione all’AC in data 22/3/21, in quanto l’area 

è ancora nelle medesime condizioni 

Segnalazioni evase 

• Sono stati posizionati cartelli che limitano la velocità in via 

Case Sparse 

• E’ stata posizionata una sbarra all’ingresso della stradina 

sterrata di via Malta, dove venivano sempre scaricati rifiuti 

Segnalazioni in sospeso.  

• CIMITERO 

o Richiesta di apertura con orario continuato (inoltrata il 

3/10/19, sollecitata una risposta il 12/10/20 il 7/1/21 e il 

6/4/21); 

o Sistemazione delle aiuole all’ingresso (inoltrata il 6/3/21)  

•  Sistemazione dei pali elettrici in Via Malta (inoltrata il 

18/1/21; 

•  Sistemazione dell’esterno della sala civica di via Baresani 

(inoltrata il 17/02/21); 

• Richiesta di rimozione delle barriere architettoniche in via San 
Zeno (inoltrata il 4/7/19 e sollecitata il 20/1/21) 

• Posizionamento dossi rallentatori in via della Cascina Pontevica e 
in via Rione 

• L’evasione delle seguenti segnalazioni sarà verificata al termine 
del periodo indicato dal Comune. 

• CAMPO BASKET (manutenzione straordinaria inserita nella 
programmazione 2021) 

• RIPRISTINO PALIZZATA VIA CASE SPARSE (lavoro programmato entro 
estate 2021) 
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• PIAZZETTA 2000 MARMI (inserito nell’elenco delle manutenzioni del 
periodo estivo 2021) 

 

Punto 5 varie ed eventuali  

I consiglieri Caporali e Ferrari Maurizio informano di avere avuto 

segnalazioni di dissenso da parte dei cittadini in merito alla 

sperimentazione della raccolta porta a porta del verde; si decide 

di contattare il CdQ del Villaggio Sereno per un confronto  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:55 del 

03/05/2021. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

  

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  

                                                               


